



## News

### TPK spendet Tischtennisplatte

Die Schüler und das Kollegium des Element-i Bildungshaus freuen sich über eine neue Tischtennisplatte.



### Was es sonst noch gibt...

#### Führung bei den TPK- Bienenvölkern

Teilnehmer erfahren viel  
Wissenswertes über die Welt der  
Bienen



#### Offene Vakanzen?

Der TPK möchte Unterstützung bei  
der Fachkräftesuche anbieten.



**AKTUELLES**

 [tpk@techpark.de](mailto:tpk@techpark.de)

 [www.techpark.de](http://www.techpark.de)

## TPK spendet Tischtennisplatte

Der Technologiepark Karlsruhe zeigt erneut sein Engagement für die lokale Gemeinschaft – und insbesondere für die Förderung von sportlichen Aktivitäten unter Schülern. Dem element-i Bildungshaus Karlsruhe wurde eine Tischtennisplatte gespendet.



Die Spende zielt darauf ab, den Schülerinnen und Schülern der Element-i Gesamtschule eine zusätzliche Möglichkeit zur sportlichen Betätigung und zur Förderung des Teamgeistes zu bieten.

Sport und Bewegung spielen eine entscheidende Rolle in der ganzheitlichen Entwicklung von Kindern und Jugendlichen, und diese neue Ausstattung wird zweifellos dazu beitragen, den Sportunterricht und die Pausengestaltung an der Schule noch attraktiver zu machen.

## Führung bei den TPK-Bienenvölkern

Viel Wissenswertes über die Welt der Bienen erfuhren die teilnehmenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Technologieparks am Montag, 29. Juli, beim Besuch der TPK-Bienenvölker. Die eigens organisierte Führung bot neben wertvollen Einblicken in das Leben der Bienen auch viele Fakten zur Bedeutung der Bienen für das Ökosystem.

Unser Projektbetreuer des Bienenzüchtervereins Karlsruhe e.V., Peter Allinger, der auch Mitarbeiter der im TPK-ansässigen Firma Dassault Systèmes ist, ermöglichte der Gruppe zusammen mit Anna Xanke und Laure Cuny vom PTKA (Projektträger Karlsruhe), die nun im zweiten Jahr an dem Projekt teilnehmen, einen Blick in die Bienenvölker im TPK. Die 3 Bienenvölker werden inzwischen das gesamte Jahr über selbstständig von 4 Mitarbeiter\*innen des PTKA betreut. Es wurden die verschiedenen Tätigkeiten zur Bienenpflege erläutert. Ein besonderer Schwerpunkt lag auf der bevorstehenden Winterfütterung, einem entscheidenden Prozess, um die Bienen gesund durch die kalten Monate zu bringen. Die Teilnehmer hatten die Möglichkeit, hautnah zu erleben, wie Bienen organisiert sind und welche Rolle sie in der Natur spielen. Die Führung war nicht nur informativ, sondern auch ein tolles Gemeinschaftserlebnis für alle Beteiligten. Ein besonderer Dank gilt dem Bienenzüchterverein Karlsruhe und den Imkern, die unsere TPK-Bienen mit viel Hingabe und Leidenschaft pflegen und ihr Wissen mit uns teilen.

Bei Interesse an einem Bieneneinführungskurs geht's hier zur Anmeldung:



## Offene Vakanzen?

Der TPK möchte seinen Mietern die Möglichkeit geben, ihre offenen Stellenausschreibungen auf der TPK-Website zu veröffentlichen. Nutzen Sie diese Chance und profitieren Sie kostenfrei von unserer Reichweite, um die für Sie passenden Fachkräfte zu finden!

### So funktioniert's:

- Stellenausschreibung im PDF-Format und kleine Firmenbeschreibung an [tpk@techpark.de](mailto:tpk@techpark.de) senden

Haben auch Sie interessante Berichte und Neuigkeiten über Ihr Unternehmen im Technologiepark Karlsruhe? Dann senden Sie uns diese bitte per E-Mail auf Deutsch und Englisch zu. Wenn Sie den Newsletter abonnieren oder zukünftig nicht mehr erhalten möchten, teilen Sie uns dies gerne über [tpk@techpark.de](mailto:tpk@techpark.de) mit.

Redaktion: Julia Minuth

